

## 自己の可能性に挑戦する！

6月からは分散登校とはいえ、学校に生徒が戻ってきます。今週の各年次登校可能日で、少しは生活リズムが戻って来るでしょうか。朝、きちんと起きて朝食を摂り学校に向かう。今まで当たり前にかけていたことが、今は少ししんどいと話してくれた生徒もいました。自転車登校の人、徒歩の人、電車やバスで登校する人、それぞれにしんどさを軽くするための練習期間が、今です。可能性への挑戦は、日常のリズムを取り戻すところから始めましょう。新入生は、太子高校の空気になじむところからですね。

### SCHOOL SHOT

5月25日(月)



初夏の植物は、生命力に溢れています。  
校務員さんが、剪定も兼ねて植栽の掃除をしてくださいました。

5月26日(火)

3年次の学習相談日です。希望者が登校して、午前中の3時間、自習したり先生方に質問したりしました。進路指導室に行って、進路の資料を見たりしていた人もいました。



上の写真は、HR教室・視聴覚教室・図書室の様子です。  
みんな真剣に取り組んでいます。

CALL教室では、進路用の面接練習が始まっていました。  
3年次生は、いよいよ進路に向けて走り出しました。